

## Taufe von Helen Noelle Norden

Am 14. Juni 2008 wurde Helen Noelle Norden, Tochter von Moni und Carsten, getauft. Wir erlebten eine schÄ¶ne Taufzeremonie von Pfarrer Balint in der katholischen Kirche von Empfingen. Helen war munter und neugierig, lieÃŸ ganz brav das geweihte Wasser Ã¼ber sich gieÃŸen â€“ sogar mit einem LÃ¤cheln auf dem Gesicht! Sie wurde auf den Namen Helen getauft, der aus dem griechischen stammt und DIE LEUCHTENDE bedeutet. Ein Schutzengel soll sie auf ihrem Lebensweg immer begleiten!

23. Juni 2008